



**Markus Ziegler bewältigte die steilen Anstiege hinauf zur Renchthalhütte in weniger als 30 Minuten.** Foto: Carsten Schnürle

## Ziegler fährt bei Bergrennen aufs Podest

*Mountainbike: Platz drei in der Altersklasse M30*

**Bad Peterstal-Griesbach** (cs). Markus Ziegler vom Kona Factory/Bike Ranch Team startete am Tag der Deutschen Einheit beim traditionellen Mountainbike-Bergrennen in Bad Peterstal.

Bei dem Rennen galt es, vom Ortskern 9,5 Kilometer und satte 500 Höhenmeter hinauf zur Renchthalhütte zurückzulegen. Bei kühlen, aber trockenen Bedingungen fiel der Startschuss. Es wurde ein konstant hohes Tempo gefahren, und der Fahrer des Kona

Factory/Bike Ranch Teams konnte sich gut positionieren. Anschließend zog eine Spitzengruppe davon, während Ziegler mit einem weiteren Konkurrenten um die Positionen kämpfte.

In der einzigen, aber nicht ganz ungefährlichen Abfahrt konnte sich Ziegler dann entscheidend absetzen und seinen Platz am Schlussanstieg verteidigen. Dies bedeutete in einer Zeit von 29:51 Minuten Gesamtplatz vier und den dritten Platz in seiner Klasse M30.